

Erfreuliche Ergebnisse an der Veloprüfung 2023 der Schule Wetzikon

289 Kinder der 5. Klasse absolvierten bei besten äusseren Bedingungen am Dienstag, 20. Juni 2023 die Veloprüfung. Rund 147 Schülerinnen und Schüler bestanden die Prüfung mit null Fehlern.

Bestens vorbereitet, starteten rund 289 Kinder bei der Schulanlage Guldisloo am Dienstagmorgen zur Veloprüfung. Knapp 40 Helferinnen und Helfer waren an der Velostrecke postiert, um das Einhalten der Verkehrsregeln zu überprüfen.

Dank den guten Vorbereitungen und dem Einsatz der freiwilligen Helferinnen und Helfern, den Lehrpersonen sowie dem Team der Stadtpolizei Wetzikon verlief die Veloprüfung ohne nennenswerte Zwischenfälle.

147 Kinder bzw. 50,86 % der Schülerinnen und Schüler bestanden die praktische Prüfung mit null Fehlern und 91 von ihnen wurden sogar mit einer Medaille ausgezeichnet, weil sie auch die Theorieprüfung mit drei oder weniger Fehlern bestanden hatten. Ein überaus erfreuliches Ergebnis. Es zeigt einmal mehr, dass der Stellenwert der Veloprüfung hoch einzuschätzen ist, denn jedes Kind hat sich zum Ziel gesetzt, diese Prüfung zu bestehen.

Das Ziel der Schule Wetzikon und der Kinder- und Jugendinstruktion der Kantonspolizei Zürich, die Kompetenzen im Bereich des Verhaltens im Strassenverkehr zu erweitern, wurde zu hundert Prozent erreicht.

Ansprechpersonen für Medien:

- Jürg Schuler, Schulpflegepräsident, Tel. 076 288 10 61 oder juerg.schuler@wetzikon.ch
- Claudia Bosshardt, Geschäftsbereichsleitung Bildung, Tel. 044 931 23 24 oder claudia.bosshardt@wetzikon.ch

Wetzikon, 11. Juli 2023

Schule Wetzikon, Claudia Bosshardt, Geschäftsbereichsleitung Bildung